



En negociaciones del T-MEC, Seade Kuri afirmó que reforma energética se respetaría: Guajardo Villareal

En medio de las acusaciones de Estados Unidos y Canadá contra México por los cambios en la política energética, el ex secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo Villareal, recordó que, Jesús Seade Kuri, el entonces encargado de negociaciones del equipo de transición de Andrés Manuel López Obrador, dijo que no negoció cambios en el texto del T-MEC que dieran marcha atrás a la reforma del 2013.

En un tuit, Guajardo Villareal dio a conocer un video de la conferencia de prensa del 27 de agosto de 2018 en la que Seade Kuri afirmó que se respetará el marco legal existente, lo que incluyó la reforma energética que se aprobó durante el sexenio de Enrique Peña Nieto.

Durante la conferencia en la que se negociaba el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), Seade Kuri dijo: “El presidente electo (Andrés Manuel López Obrador) ha sido muy claro desde toda su campaña y desde que acabaron las elecciones, en público, en privado, casi en todas las formas, a enfatizar, que él no va a echar para atrás la reforma energética” de 2013.

López Obrador “no piensa cambiar la Constitución, el respeta el marco legal como lo tenemos y eso incluye por supuesto los contratos, que son parte del marco legal, los contratos como lo tenemos”, dijo Seade Kuri en esa ocasión.

<https://www.eluniversal.com.mx/cartera/t-mec-seade-kuri-afirmo-que-reforma-energetica-se-respetaria-guajardo-villareal>